

Colegio científico Montessori

Estudiante: Victor Daniel David Cuc Coj

Docente: Elizer Uzías López Chávez

Curso: filosofía

Sección: único

Grado: Cuarto Bachillerato

1ra serie

¿Cuál es la importancia de la religión?

En la solidaridad humana el perdón nos ayuda mejorar el ser humano, en nuestra sociedad social ser ejemplares personas en el este mundo, ultimo estable por la concepción del universo y ele cosmovisión, existe el Ajaw pero todo es de sangre que la religión natural si las revelaciones o milagros no se da sí que la persona se da la conciencia así se da fuentes de valores que la forma religiosa q los revela con la racionalidad humana es el monoteísmo.

2da serie

escribe en breve párrafo con lo que más te llamo la atención sobre esa religión

el ser humano cree en Dios y así el ser humano comprende todas las fuerzas espirituales superiores, conocer, querer, sentir. L as personas con el sentimiento de Dios es absoluto que el corazón que le das a Dios eso es la fe, la religión y la fe so las cosas que no pueden sepárese del sufrimiento y la agonía.

3ra serie

¿eres una persona religiosa? ¿Qué religión sigues?

Si son una persona religiosa y la religión que sigo es la iglesia católica es la congregación de los fieles al cristianismo que se encuentra regida por el papa católica por otro lado.

¿Explica con tus palabras en qué consiste tu religión?

En este mundo hay muchas religiones, pero cada persona ha escogido la religión que ha estado y mi religión católica fue fundada por Jesucristo y dirigida por los apóstoles en sus primeros tiempos, porque le dicen iglesia católica es solo es uno es la iglesia universal.

¿Por qué crees que eres religioso, es decir qué te hace ser una persona religiosa? Si no eres religioso explica ¿Por qué no eres religioso? ¿Es lo mismo religioso que espiritual?

Soy una persona religiosa porque he cumplido con las normas y los sacramentos de la iglesia católica y si he cumplido ir la iglesia el día lo que nos corresponde, si soy espiritual porque la iglesia católica tiene tres reglamentos uno es del mundo dos es acción católica y el tres es renovación católica y yo si soy renovación y si tengo fe sobre el espíritu santo.

¿Por qué crees que eres parte de la religión que eres? ¿la elegiste por motivos personales o porque simplemente sigues la tradición familiar?

Simplemente sigo la tradición de mi familia porque nací ya estaban en una amada iglesia que es la iglesia católica.